

SUIVRE.

Vadimof ? espère que de cette première collaboration avec l'équipe JBB, naîtront d'autres collaborations. La chaîne de montage Voxan pourrait bien alors se rappeler le temps où elle a vu passer les bolides auvergnats...

Pour la 2ème année consécutive, Tracetel fournit à l'ACO les équipements de scellement des moteurs aux 24H du Mans ainsi que les lecteurs radio fréquence avec les logiciels de traçabilité pour les commissaires de course.

"L'ambiance de ces contrats est très stimulante. Il faut travailler vite et juste. Le cadre de la compétition est très grisant. Bientôt sur les motos si l'ACO et la FFM nous poussent à ces développements ?"
(Jean Emery)

